
 
Grupo Parlamentar 

Requerimento 
 

 
"Considerando que a Câmara Municipal da Calheta entregou à Direcção 

Regional do Ambiente, com conhecimento aos deputados jorgenses, um 

vasto dossier sobre a situação e medidas a aplicar na orla marítima do 

concelho; 

Considerando que, pelo que nos é dado observar, nada terá ainda sido feito 

por esse departamento governamental; 

Considerando a urgência da situação; 

Solicito a V. Exa, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, se 

digne questionar o Governo Regional sobre o seguinte: 

Quais são as prioridades para resolver ou minorar os problemas apontados 

pelo dossier camarário em relação à orla marítima do Concelho da Calheta? 

Estão calendarizadas algumas acções? 

Que verbas estão ou vão ser orçamentadas para esse fim? 

 

Horta, Sala das Sessões, 16 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional, Aires Reis 

 


